
VERBFORMEN IM PRÄSENS II
Die Personalendungen

Bei der i-, konsonantischen und gemischten 

Konjugation wird in der 3. Pers. Pl. der Bindevokal 

-u- eingefügt. 

	� dormiunt – sie schlafen, leguntur – sie werden 

gesammelt, faciunt – sie machen

i-Konj. kons. Konj. gem. Konj.
Aktiv audi-o reg-o capi-o

audi-s reg-i-s capi-s
audi-t reg-i-t capi-t
audi-mus reg-i-mus capi-mus
audi-tis reg-i-tis capi-tis
audi-u-nt reg-u-nt capi-u-nt

Passiv audi-or reg-or capi-or
audi-ris reg-e-ris cape-ris
audi-tur reg-i-tur capi-tur
audi-mur reg-i-mur capi-mur
audi-mini reg-i-mini capi-mini
audi-u-ntur reg-u-ntur capi-u-ntur


